

Criterios para la presentación de trabajos:

- Los textos que se remitan deben ser originales no publicados antes en ningún medio escrito o electrónico. Tienen que ir firmados (nombre, apellidos y breve currículum, cargo u ocupación), no deberán superar las 200 páginas de extensión (con una media de 2.300 caracteres por página), incluidas notas. La bibliografía se recogerá al final de cada artículo.
- Las temáticas han de girar, preferentemente, en torno a las líneas de investigación que desarrolla el Centro de Estudios Andaluces, aunque también serán bienvenidas aquéllas que, siempre conformes al rigor científico, aborden cualquier aspecto relacionado con Andalucía.
- Dada la política del Centro de Estudios Andaluces de promover una cultura del saber y estimular las redes investigadoras mediante la generación de conocimiento compartido, en *Factoría de Ideas* se pretende lograr el mayor equilibrio posible entre el rigor académico y la divulgación, de modo que las temáticas abordadas y sus desarrollos teóricos sean en la medida de lo posible asequibles al mayor número de receptores.
- El Centro de Estudios Andaluces podrá, previa supervisión y proceso de evaluación de cada trabajo, proceder a su publicación electrónica en el apartado de Factoría de Ideas.

